

# Fiscalía archiva investigación contra Ricardo Roa por presuntas irregularidades en contratos aéreos de Ecopetrol

Según la resolución, las contrataciones de transporte aéreo en Ecopetrol se hicieron dentro de los parámetros legales y no hay evidencias de conductas constitutivas de delito.



La Fiscalía cerró la indagación contra el actual presidente de Ecopetrol. Foto: Colprensa.



ESCUCHA EL RESUMEN 00:00 00:44

La **Fiscalía General de la Nación** decidió archivar la investigación que adelantaba contra Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, por presuntas irregularidades en la contratación de transporte aéreo para la operación de la compañía.

**Avances a paso de tortuga y muchos viajes: así ha sido la Fiscalía en la administración de Luz Adriana Camargo**

El proceso se originó tras denuncias sobre un posible direccionamiento de contratos en favor de una empresa prestadora de aeronaves, lo que habría generado concentración en la prestación del servicio. Sin embargo, el ente acusador concluyó que no existían méritos para continuar con la indagación.

En la resolución, la Fiscalía dejó en firme que **no se observó que la actuación de Roa hubiera sido contraria a los principios de igualdad, moralidad, transparencia, imparcialidad y selección objetiva** que rigen los procesos contractuales.

**Lea también: ¿Por qué Roa se salvó de que Petro lo sacara?**

Asimismo, advirtió que mantener abierto el caso carecía de sustento jurídico y probatorio: "No hay razón jurídica, fáctica, probatoria ni dogmática alguna por la cual se deba mantener esta noticia criminal a cargo de un despacho judicial generando más congestión judicial de la existente, a la espera de resultados infructuosos, en pleno desconocimiento de las Normas Rectoras", señala la decisión.



El empleo que buscas está a un clic **empleo** Ver ofertas

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

## Nuestros portales

Beneficios suscriptores **intelecto**

propiedades HOME & LIVING

## Las más leídas

- Colombia terminó su participación en Mundial de voleibol en Filipinas con un balance alentador hace 34 minutos
- "Es un desperdicio", prensa de México criticó el rendimiento de James en León tras comparar su desempeño en la Selección hace 54 minutos
- Daniel Noboa plantea Constituyente en Ecuador para endurecer las leyes contra el narco y el crimen organizado hace 50 minutos
- Petro defendió con cifras cuestionables sobre cultivos ilícitos la política antidroga de su gobierno: no volverá a erradicación forzada hace 52 minutos
- Videos | Golazos de Dayro Moreno: el goleador celebra sus 40 años con doblete para Once Caldas contra Independiente del Valle hace 3 horas

## Te recomendamos

- Miguel Ángel tiene una enfermedad huérfana y su familia pide ayuda para una grúa hace 12 horas
- Rigoberto Urán: "Si un niño quiere ser como yo, lo tiene fácil porque no gané ninguna carrera" hace 12 horas





**La IA que hace dinero: ¿por qué está causando tanto ruido en la web?**

Digital Cortex News | Patrocinado

Registrarse



**Informe de Medicina Legal dice desde cuándo habría muerto Valeria Afanador...**

Tras el hallazgo del cuerpo de Valeria Afanador, una niña de 10 años que duró 17 días...

El Colombiano



**Liquida tus deudas en mora de manera fácil. Descubre cómo**

Bravo | Patrocinado

Obtén precios



**Mejora tu perfil profesional con Universidad Areandina. Regístrate**

Universidad Areandina Educación Continua | Patrocinado



**Especialízate ahorrando un 10% con la Universidad Areandina.**

Universidad Areandina Educación Continua | Patrocinado



**Video | Con cuchillo y pistola: confrontación entre limpiavidrios y...**

Un nuevo episodio de intolerancia e inseguridad quedó registrado en un...

El Colombiano



**Vuela a España desde \$379 USD\***

Plus Ultra | Patrocinado

Compra ahora



**Vuela a Madrid**

Plus Ultra | Patrocinado

Compra ahora



**¿Tu meta de 2025 es pagar deudas?**

Bravo | Patrocinado

Registrarse

## Petro defendió con cifras cuestionables sobre cultivos ilícitos la política antidroga de su gobierno: no volverá a erradicación forzada

El presidente se refirió a la descertificación de Colombia por parte de Estados Unidos por incumplir sus compromisos en la lucha contra las drogas.



El presidente Gustavo Petro aseguró que la descertificación fue una "injusticia" y una "grosería". FOTO COLPRENSA



El Colombiano

Colprensa

hace 1 hora



Tras el anuncio de la descertificación por parte de Estados Unidos a Colombia en la lucha contra las drogas, el presidente de la República, Gustavo Petro, defendió su gestión en este proceso y calificó la decisión del país norteamericano como un "ataque ideológico".

**empleos** El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp